



# 美祢市発展の功労者を表彰



美祢市功労者表彰は、市の発展のために尽くされ、自治・産業・教育の分野において他の模範となる成績・業績の優秀な人や社会公共のために多額の寄附をされた人に贈られるものです。

11月8日㈫、第9回目の美祢市功労者表彰式を市役所議事堂で行い、4人に表彰状を贈りました。

受賞された人のご功績を紹介します。

## 自治功労者

かわもと よしひさ

**河本 芳久 氏** (秋芳町)

平成15年10月に秋芳町議会議員に初当選されて以来、1市2町の合併後も引き続き、通算12年余り、美祢市議会議員として尽力されました。

この間、秋芳町議会では、議会運営委員長を、美祢市議会では、教育民生副委員長、総務企業委員長、総務民生委員長を歴任され、美祢市の発展に寄与されました。

うさがわ いさお

**宇佐川 眞夫 氏** (美東町)

昭和44年美祢市消防団に入団以来、46年余りの永きにわたり常に団員の模範として消防業務に尽力されました。

この間、美祢市消防団合併時方面隊長を皮切りに、副団長、団長と歴任し、旺盛な研究心と熱意により部下団員の指導育成に努め、美祢市の消防活動の円滑な運営と地域防災に寄与されました。



左から

大呑俊彦氏、河本芳久氏、西岡市長、荒山市議会議長、宇佐川勲夫氏、古屋道子氏

## 産業功労者

おおのみ としひこ

**大呑 俊彦 氏** (美東町)

平成16年から12年間、カルスト森林組合常務、代表理事組合長を歴任され、これまで森林行政で培われた知識と経験を基に、森林の公益性と経済性の発揮を図るべく新たな取組みを積極的に行われました。

こうした取組みにより、美祢市産業の振興、地域林業の発展に寄与されました。

## 教育功労者

ふるや みちこ

**古屋 道子 氏** (伊佐町)

昭和45年中学校教諭として奉職、以来36年の永きにわたり学校教育に携わり、教頭、校長の要職を歴任されました。

また、平成19年6月から8年11か月にわたり、教育委員を務められ、この間、委員長職務代理者を1年、委員長を3年間務めるなど、美祢市の教育の振興に寄与されました。

問合せ先 総務課 [☎ 0837(52)1111]

## 平成28年秋の叙勲・褒章受章者

### 【消防功労】瑞宝双光章 山田 繁 氏 (元 美祢市消防団 団長)

山田さんは、昭和42年美祢市消防団に入団以来、消防団員として43年間、数多くの災害現場で活躍されました。

消防団在任中は、山口県消防協会の評議員、理事、副会長を歴任され、組織体制の充実強化を図るなど、積極的に事業を推進し会の育成発展に尽力されました。



### 【消防功労】瑞宝单光章 山本 博 氏 (元 美祢市消防団 团長)

山本さんは、昭和53年秋芳町消防団に入団以来、消防団員として31年間、数多くの災害現場で活躍されました。

消防団在任中は山口県消防協会理事を務められ、現在も山口県消防協会評議員として、地域の安全・安心なまちづくりのための各種施策を展開し、様々な事業に取組まれています。



# まちかどホットライン

## 10/18(火) アルミ缶回収優秀校表彰

アルミ缶リサイクル協会は、環境学習の支援を行うため、毎年度アルミ缶回収優秀校を選出しています。

美祢市立淳美小学校は、平成28年度の優秀校に選出され、同校で贈呈式が行われました。式では児童が見守る中、同校を協会に推薦した山口資源（株）の山本恵美子さんから、淳美小学校PTA会長堀田健二さんに感謝状と記念品が手渡されました。

おめでとうございます。

同校では、アルミ缶を含む資源物の回収を、学校PTAを中心に年2回実施しており、およそ40年に渡って活動を続けています。



左から柴田眞弓校長、  
堀田健二さん、山本恵美子さん

## 10/23(日) 第9回銅山まつり

長登銅山跡にて「第9回銅山まつり」が行われました。



毎年好評を得ている「古代銅製鍊復元実験」の実演や、体験活動の「フイゴ踏み体験」、「鋳造体験」、「竹細工体験」、「凧づくり体験」などに多くの人が参加されました。

当日は、天候に恵まれ、秋吉台カルストウォークの参加者や美東中学校の生徒など市内外から約900人もの人が集まり、長登銅山跡は大いに賑わいました。

## 10/23(日) めざせ!世界ジオパーク ～美祢秋吉台カルストウォーク2016～

秋吉台にて「めざせ！世界ジオパーク～美祢秋吉台カルストウォーク2016～」が開催され、県内外から約600人の参加がありました。自分のペースでウォーキングを楽しみ、ススキの穂が一面に輝く秋吉台を満喫しました。



参加者からは、「景色を存分に味わいながらウォーキングができた。楽しく完歩できてよかったです。毎年楽しみにしている、また来年も参加したい。」などの感想がありました。

## 10/28(金)・29(土) 山口県畜産共進会

10月28日に第64回和牛共進会、10月29日に第36回ホルスタイン共進会が山口中央家畜市場で開催されました。

美祢市からは和牛共進会に田邊雅子さん、ストックファーム秋芳が出品され、ホルスタイン共進会に土山真作さんが出品されました。

その中で土山真作さんが出品された『ミネルバダンディーAメロン号』が見事経産牛グランプリチャンピオン（農林水産大臣賞）に輝かれました。



## 10/30(日) コスモフェスinおふく

道の駅おふく周辺にて「コスモフェスinおふく」が開催されました。



JR美祢線の活性化を目的に、JR美祢線直線区間3.5キロメートルの線路脇に植えられたたくさんのコスモスに囲まれ、イベントが開催されました。

翌日がハロウィンということもあり、JR美祢線では「コスプレ専用列車」が運行され、コスプレコンテストも開催されました。市内外からたくさんの人が来場され、大いに賑わいました。

## 11/8(火) 「美祢市定住促進協議会」が設立されました

市民会館にて、「美祢市定住促進協議会」の設立会議が開催されました。



協議会では、行政、事業者、関係団体等が連携し、協働して美祢市への定住を促進していくこととし、市民目線、移住者目線による取組みを推進していきます。

会議では、協議会規約、役員、平成28年度事業計画及び平成28年度収支予算の4議案が可決され、今後委員10人の意見集約を行い、活動に活かしていくことになりました。

## 11/9(水) 書道家ルーカス明美さんから書道作品を寄贈

イギリス在住の書道家 ルーカス明美さん（美東町出身）が来庁され、書道作品を寄贈していただきました。



書道作品名の「光風霽月（こうふうせいげつ）」の意味は『心がさっぱりと澄み切ってわだかまりがなく、さわやかなことの形容。日の光の中を吹き渡るさわやかな風と、雨上がりの澄み切った空の月の意。また、世の中がよく治まっていることの形容に用いられることがある。』です。

なお、寄贈された書道作品は、JR美祢駅構内にある「Mineにぎわいステーション」にて展示されています。

## 11/14(月) 交通安全 県知事メッセージ伝達式

高齢者の交通事故防止県民運動（11月9日㈫～15日㈰）に合わせ、市役所で交通安全山口県対策協議会長（県知事）のメッセージ伝達式が行われました。



式には、美祢市交通安全母の会の杉山秋子会長ら各分会長が出席。長谷京美別府分会長が、高齢者の交通事故防止を積極的に進めるように求める県知事のメッセージを朗読し、西岡市長に手渡しました。